

Feuerwehr Cronenberg war Gastgeber für die Jugendflamme 2024

Alle Teilnehmenden: „Prüfung bestanden“

CRONENBERG. Bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) fand jüngst der Wettbewerb zur „Jugendflamme 1 und 2“ der Jugendfeuerwehren Wuppertals statt. Die FFC begrüßte dazu zwölf Nachwuchswehren mit 90 Teilnehmenden von zehn bis 14 Jahren an der Kemmannstraße.

Die jungen Floriansjünger traten in verschiedenen Disziplinen an und mussten ebenso auch mündliche Prüfungen bestehen. Bei der „Jugendflamme 1“ war Basiswissen gefragt, während es bei der „Jugendflamme 2“ erweitertes Wissen zu beweisen und Fachfragen zu beantworten galt. Unter anderem auch alle

13 Jungen und Mädchen der Cronenberger Wehr sowie die 14 Nachwuchswehrleute der Freiwilligen Feuerwehr Hahnerberg (FFH) schlugen sich sehr gut durch den Vormittag – Ergebnis: Zum Abschluss gab es nicht nur großen Applaus, sondern für alle Teilnehmenden die entsprechenden Jugendflamme-Nadeln und -Urkunden – für alle der jungen 90 Floriansjünger hatte sich die drei-

monatige Vorbereitungszeit also gelohnt.

Auf ihren weiteren Weg gab es die Bitte der Übungsleiter, die Freizeit auch weiterhin sinnvoll bei den freiwilligen Feuerwehren zu nutzen, um vielleicht sogar irgendwann beruflich bei der Brandwehr einzusteigen: „Wir brauchen immer wieder gut ausgebildeten Nachwuchs“, hieß es einhellig. | mue

